

Vereinsheim des FC Eisdorf neu gestaltet

Blickfang ist jetzt ein neuer großer Fernseher.

Eisdorf. Dank einer großzügigen Spende der Sparkasse Osterode am Harz hat der FC Eisdorf sein Vereinsheim nun zum „Eisdorfer Lichtspielhaus“ verwandeln können und einen großen Fernseher in den Räumlichkeiten angebracht. Die Umgestaltung des FCE-Vereinsheims am Sportplatz im Borntal ist damit bis auf einige Kleinigkeiten so gut wie abgeschlossen.

Das absolute Herzstück und nun Blickfang Nummer Eins des beliebten Aufenthaltsraums bildet seit Kurzem ein 85 Zoll 4K Fernseher der Marke Samsung. Das rund 40 Kilogramm schwere Gerät konnte dank der Spende der Sparkasse bei der Firma Radio Kallert erworben werden. Der Technik-Spezialist unterstütze den Verein nicht nur mit einem unschlagbaren Preis, sondern sorgte auch für eine reibungslose Lieferung und Montage.

„Wir sind überwältigt und bedanken herzlichst bei unseren beiden Unterstützern“, freut man sich beim FC Eisdorf.



**Der neue Fernseher im Vereinsheim
des FC Eisdorf.**

FOTO: VEREIN